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令和 4年 3月 19日（土） 5人 

 

森の世話人に登録してから、「神戸ユネスコ協会 みんなの森委員会」として

初めての活動となりました。コロナ感染症蔓延中でしたが、前日の雨も上がり

何とかスタート出来ました。 

次回より活動をより一層広めて取り組みます。 

 

神戸ユネスコ協会 みんなの森委員会 

 

活動前のネザサ 

活動地の目印となる大岩 

ネザサで奥が見えません 活動後 スッキリしました 
 

参加した皆さん 

 

刈取ったネザサ 


